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Umbau des GALERIA Kaufhof-Restaurants im Obergeschoss am Rotkreuzplatz 
 
BA-Antrag Nr. 20-26 / B  04467 des Bezirksausschusses des 9. Stadtbezirks - Neuhausen-

Nymphenburg vom 27.08.2022 

Initiative: Nima Lirawi, Antonia Waldner 
 
Sehr geehrte Frau Hanusch, 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

die CSU Fraktion im Bezirksausschuss 9 Neuhausen-Nymphenburg beantragte am 

27.08.2022, das Referat für Arbeit und Wirtschaft solle mit der GALERIA Karstadt Kaufhof 

GmbH Gespräche über eine Modernisierung des Restaurants im Kaufhof am Rotkreuzplatz 

führen. 

 

Da sich das Unternehmen aufgrund des bis Ende Mai anhängigen Insolvenzverfahrens in 

einer schwierigen Lage befand, und über die aktuellen Filialschließungen erst vor kurzem 

entschieden wurde, hatten wir bezüglich Ihres Antrags eine Fristverlängerung bis 30.06.2023 

beantragt.  

 

Nachdem inzwischen bekannt wurde, dass die Filiale Rotkreuzplatz erhalten bleibt, haben wir 

den Filialleiter der GALERIA Karstadt Kaufhof GmbH/Rotkreuzplatz um eine Stellungnahme 

zum Anliegen Ihres Antrages gebeten. 

 

Folgendes wurde seitens des Unternehmens mitgeteilt: 

 

Alle Galeria Filialen, die weitergeführt werden, sollen laut Insolvenzplan in den nächsten 3 

Jahren modernisiert werden. Die Planungen dazu laufen intern bereits auf Hochtouren. Im 

Rahmen der Modernisierung wird auch das Restaurant im 2.OG des Kaufhofes am 

Rotkreuzplatz auf verschiedene Realisierungschancen geprüft.  
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Dabei wird eine Erweiterung des Restaurants um eine Dachterrassenbar aus baulichen und 

baurechtlichen Aspekten als schwierig erachtet. Generell werden auch die Ideen einer 

Verlagerung der Gastronomie in das Erdgeschoß in Form eines modernen Cafés oder auch 

einer konzeptionellen Neuausrichtung des Restaurants geprüft.  

 

Welche Ideen tatsächlich wann umgesetzt werden, ist augenblicklich nicht absehbar. Die 

Ideen der Fraktion werden jedoch selbstverständlich dem Planungsteam mittgeteilt. 

 

Ich hoffe, dass Ihrem Anliegen mit diesem Vorgehen Rechnung getragen ist. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

II. Abdruck von I. 
an RS/BW 
an das Direktorium-HA II/BA-G  

z.K. 

III. Wv. RAW-FB2-SG6 
 
 
 
Clemens Baumgärtner 


